

Inician obra con presencia del gobernador regional Ing. Mesías Guevara Amasifuen

El Molino - Querocotillo



“Mejoramiento del Camino Vecinal Puente Techín – Cruce Chirimoyo – Querocotillo – Cutervo – Cajamarca”

Con la presencia de la primera autoridad Regional de Cajamarca Ing. Mesías Guevara Amasifuen, Consejero Regional por la provincia d Chota Ing. Edgar Marco Fernández Mego, Gerente Sub Regional de Cutervo Lic. Luis Pinedo Vega, funcionarios y beneficiarios de dicha obra, se realizó una reunión multisectorial en el Centro Poblado “El Molino”, con la finalidad de dar inicio a los trabajos del anhelado proyecto.

En su discurso el alcalde delegado del Molino Sr. Segundo Martin Rufasto Cruz, dio a conocer su agradecimiento público por la ejecución de esta obra que beneficiará a los agricultores y contribuirá al desarrollo de estos pueblos, seguidamente en su intervención el Sub-Gerente de Promoción y Desarrollo de la Gerencia Sub Regional Cutervo Lic. Oscar Mena Vélchez, manifestó que dicha obra será ejecutada como manda el expediente técnico, por lo que; “estaremos junto al pueblo exigiendo técnicamente a la empresa contratista concluya la obra de la mejor manera”, finalmente dio a conocer que se ha iniciado un proyecto de riego que beneficiará a las localidades del “Tomate, El Molino, Mochoqueque y Huancas”.

Por su parte el Gerente Sub Regional Lic. Luis Pinedo Vega, dio a conocer que esta gestión está comprometida a hacer seguimiento en forma permanente para la buena marcha de esta obra, con el único objetivo, que una vez concluida mejorará las condiciones de vida de las comunidades beneficiarias como son “San Vicente del Palmo, El Molino, Sillangate, Minas, El Corral, Santa Rosa de minas, Chumbicate, El Chaupe, Huayaquil y Zura”, quienes tendrán un mejor acceso que permitirá trasladar sus productos hacia los mercados.

En tanto en su alocución el Gobernador Regional de Cajamarca Ing. Mesías Guevara Amasifuen resaltó las gestiones realizadas para la ejecución de esta importante obra que viene desde muchos años atrás, así mismo invoco a los beneficiarios a formar un comité de fiscalización para que concluyan los trabajos en los plazos pactados, finalizó diciendo, que esta obra “no es solo un sueño de ustedes, osino de las futuras generaciones”, luego autoridad regional visitó las instalaciones de su puesto de salud y se comprometió a dar mejoras en su infraestructura y dotar de un profesional más para mejorar el servicio de salud en esta localidad.



Obra, “Mejoramiento del Camino Vecinal Puente Techín – Cruce Chirimoyo – Distrito de Querocotillo – Provincia de Cutervo – Región Cajamarca”, viene siendo ejecutada por el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Cutervo, tiene como monto contractual la suma de S/. 22'919,401.54, con una longitud aproximada de 58 km, tendrá un plazo de ejecución de 300 días calendarios y tiene como contratista al Consorcio “SAN FRANCISCO” y como supervisión al consorcio “VENCAR Consultores”.